

## Erfolgreicher Christkindlmarkt

VOMPERBACH (wm). Der Christkindlmarkt in Vomperbach vom 6. bis 8. Dezember mit Nikoloeeinzug war ein durchschlagender Erfolg. Keiner freut sich darüber mehr als Roman Vorhofer aus Terfens, der diese Veranstaltung ins Leben rief, um damit ein Spendenkonto für Familiennotfälle zu speisen. Deshalb dankt er an

dieser Stelle allen Mitwirkenden für ihr Engagement. Das schöne Christkindlmarktangebot, das gelungene Rahmenprogramm und die kleinen Überraschungen für die Kinder wurden dankbar aufgenommen. Am 8. 12. konnte Pfarrer Majewski eine erste Spendensumme von 16.000 Schilling entgegennehmen.



*Von links: Vbgm. Josef Lechner, Roman Vorhofer, Pfarrer Majewski und Klaus Erler bei der Spendenübergabe.*